

Visite de la Grande Mosquée de Reims

Samedi 18 avril 2015



Samedi 18 avril 2015, nous sommes accueillis par nos voisins de l'Association de la Mosquée et du Centre Islamique de Reims (AMCIR).

La grande mosquée, nouvellement construite et pas totalement terminée pour ses aménagements intérieurs, constitue dorénavant un élément patrimonial remarquable du quartier Sainte-Anne.

Nous en découvrons les différentes salles et notamment la vaste salle de prière avec sa mezzanine sobrement décorées.

Nos hôtes répondent à nos multiples questions. Nous leur adressons nos vifs remerciements pour la courtoisie et la simplicité de leur accueil.